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Территориальное подразделение Комис-
сии по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга Курортного района сообщает о про-
ведении 11.10.2017 г. публичных слушаний по 
вопросу предоставления разрешения на условно 
разрешенный вид использования земельного 
участка и/или объекта капитального строи-
тельства – магазина, расположенного по адресу: 
Санкт-Петербург, Курортный район, пос. Песоч-
ный, улица Новостроек, дом 26, литера А.

Правообладатели земельного участка: 
Замятин Антон Геннадьевич, Садовников Игорь 
Викторович. 

Заявители: Замятин Антон Геннадьевич, 
Садовников Игорь Викторович.

Месторасположение (адрес) земельного 
участка: Санкт-Петербург, Курортный район, 
пос. Песочный, улица Новостроек, дом 26, 
литера А.

Площадь земельного участка:  
2749 кв. м.

Кадастровый номер земельного участка: 
78:38:0021355:12. 

Запрашиваемый вид разрешенного 
использования земельного участка (и/
или объекта капитального строительства): 
магазин, код 4.4.

Территориальная зона в соответствии 
с Постановлением Правительства Санкт-
Петербурга № 524 от 21.06.2016 г. «О Пра-
вилах землепользования и застройки 
Санкт-Петербурга»: Т1Ж2-2 – жилая зона 
индивидуальных (одноквартирных) отдельно 
стоящих жилых домов с участками не менее 
1200 кв. м, с включением объектов соци-
ально-культурного и коммунально-бытового 
назначения, связанных с проживанием граж-
дан, а также объектов инженерной инфра-
структуры.

Возможное негативное воздействие на 
окружающую среду: в соответствии с сани-
тарной классификацией промышленных объек-
тов и производств (СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 
«Санитарно-защитные зоны и санитарная клас-
сификация предприятий, сооружений и иных 
объектов») отдельно стоящие торговые ком-
плексы и центры относятся к V классу опасности 
с ориентировочным размером санитарно-защит-
ной зоны 50 м. 

Публичные слушания будут прово-
диться 11 октября 2017 года в 16 часов 00 
минут по адресу: Санкт-Петербург, пос. Песоч-
ный, ул. Советская, д. 6, в помещении Муници-
пального совета муниципального образования 
поселка Песочный.

С обсуждаемыми материалами можно 
ознакомиться на градостроительной экс-
позиции с 04.10.2017 г. по 10.10.2017 г. 
по адресу: Санкт-Петербург, пос. Песочный, 

ул. Советская, д. 6, в помещении Муниципаль-
ного совета муниципального образования 
поселка Песочный.

Режим работы экспозиции: с 10.00 до 18.00 
(кроме субботы и воскресенья).

Предложения и замечания принима-
ются в письменном виде со дня начала 
работы экспозиции материалов и не позд-
нее 3-х дней после проведения публичных 
слушаний в Администрации Курортного 
района Санкт-Петербурга по адресу: Санкт-
Петербург, г. Сестрорецк, пл. Свободы, д. 1, 
в рабочие дни каб. 360 в соответствии с режимом 
работы Администрации, в выходные дни каб. 
255 (дежурная служба) с 09.00 до 17.00; а также 
в электронном виде по адресу: tukur@gov.spb.ru. 

Телефоны для справок: 
576-20-54 (Администрация Курортного рай-

она); +7 (911) 924-31-44 (Замятин Антон Генна-
дьевич).

ИнформацИонное сообщенИе

На Совете по инвестициям при губер-
наторе Петербурга рассмотрели две кон-
цепции приспособления Конюшенного 
ведомства под современное использова-
ние – арт-кластер и центр современного 
искусства. 

Компания «Тандем-Инстейт», уже име-
ющая опыт развития креативных про-
странств (Art Play SPb), предложила соз-
дать в Конюшенном ведомстве аналог 
острова Новая Голландия: площадку хотят 

наполнить образовательными проектами, 
творческими мастерскими, галереями, 
художественными, танцевальными и теа-
тральными школами. «Все, что пользуется 
популярностью у прогрессивно мыслящих 
жителей нашего города», – определил 
суть предложения председатель совета 
директоров ООО «Тандем-Истейт» Виктор 
Игнатьев. Инвестиции в проект оценива-
ются всего в 2 млрд рублей. Представи-
тель компании признался, что в расходную 

часть не включены затраты на реставра-
цию подземной части здания. Вопросы 
у участников Совета вызвали непрорабо-
танные моменты с парковками, источни-
ками финансирования и «странный» срок 
окупаемости – 49 лет. 

Другая концепция активного включе-
ния Конюшенного ведомства в культурную 
жизнь города, предложенная УК «Старт 
Девелопмент», не содержала детальной 
проработки внутреннего содержания 

объекта, зато ясно отражала экономику 
проекта. Глава компании Захар Смушкин 
известен как коллекционер предметов 
искусства и не раз высказывал сожаление 
об отсутствии в Петербурге полноценного 
музея современного искусства. Здание 
Конюшенного ведомства, по его мнению, 
идеально подходит для этой функции по 
своему местоположению. Учитывая бли-
зость Эрмитажа и Русского музея, Коню-
шенное ведомство как площадка для 
актуальных арт-объектов может удачно 
замкнуть культурный маршрут туристов.

«Мы смотрели на реконструкцию этого 
объекта, исходя из не очень удачной пред-
варительной истории. Будем говорить 
честно – это язва в центре нашего города. 
Вокруг складывается не очень благополуч-
ная атмосфера, – объясняет концепцию 
Захар Смушкин. – Мы хотели, используя 
внешне эклектичное начало Император-
ского Конюшенного ведомства, располо-
жить в нем Центр современного искусства, 
возможно, концептуального». Под выста-
вочное пространство отводится 17 тыс. 
кв. м, планируется подземная парковка 
(8,4 тыс. кв. м). Кроме того, предпола-
гаются выкуп из частной собственности 
и реконструкция объектов, расположен-
ных перед зданием ведомства (что даст 
дополнительные 22 тыс. кв. м). Общие 
затраты (без выкупа объектов) оценива-
ются в 8,4 млрд рублей. По мнению девело-
пера, для 5,5 га территории и 60 тыс. кв. м 
реконструируемых объектов недвижимо-
сти – сумма относительно небольшая. 
Впрочем, реализовать проект инвестор 
намерен совместно с городом, на условиях 
софинансирования в соотношении при-
мерно 50 на 50. Расчетная окупаемость 
бюджетных инвестиций составит 18 лет. 

Георгий Полтавченко высоко оценил обе 
концепции, отметив, что вторая «более 
интересна с точки зрения глобальности, 
охвата территории и создания простран-
ства, которого в городе еще нет». «Тема 
с участием города в финансировании про-
екта меня лично не вдохновляет. Но объ-
ект в сложном положении. Нужно срочно 
принимать решение», – резюмировал 
губернатор. Вице-губернатору Игорю 
Албину и КГИОП поручено в течение 
месяца определиться с предпочтительной 
концепцией. А вице-губернатору Михаилу 
Мокрецову вместе с Комитетом по финан-
сам – определить бюджет и источники 
финансирования.

Конюшенному ведомству  
добавят креатива
Анастасия Лаптёнок / Смольный привлекает инвесторов для спасения Конюшенного 
ведомства от разрушений. Губернатора Петербурга Георгия Полтавченко финансовое 
участие города в этом процессе «не вдохновляет», но в отсутствие других вариантов 
Правительство Санкт-Петербурга готово обсуждать и этот.

Ф
от

о:
 Н

ик
ит

а 
Кр

ю
чк

ов

Сейчас здание Конюшенного ведомства используется Музеем истории  
Санкт-Петербурга и содержится на средства из городского бюджета



официальная публикация строительный еженедельник 19 (778) 29 09 2017 2

– Владимир Анатольевич, каковы 
итоги полугодия работы Комитета по 
градостроительству и архитектуре 
Петербурга?

– За прошедший период была прове-
дена масштабная работа по корректировке 
Правил землепользования и застройки 
Санкт-Петербурга в соответствии со всту-
пившими в силу изменениями Закона 
№ 820-7 «О границах объединенных зон 
охраны объектов культурного наследия, 
расположенных на территории Петер-
бурга: режимах использования земель 
и требованиях к градостроительным 
регламентам в границах указанных зон». 
Проект ПЗЗ был утвержден Правитель-
ством Петербурга 4 июля 2017 года.

Кроме того, была осуществлена работа 
по внесению изменений в Генеральный 
план по так называемому «инфраструктур-
ному пакету». 28 июня 2017 года проект 
закона был рассмотрен и принят Законо-
дательным собранием Петербурга в тре-
тьем чтении. Сейчас Комитетом ведется 
работа по созданию нового Генерального 
плана на долгосрочную перспективу, в его 
основу ляжет разрабатываемая Концепция 
совместного градостроительного развития 
Петербурга и территорий Ленинградской 
области (агломерации). 

Большое внимание мы уделили конкурс-
ной деятельности, организовав междуна-
родный архитектурно-градостроительный 
конкурс на разработку Концепции плани-
ровочного и объемно-пространственного 
решения Музейно-выставочного ком-
плекса «Оборона и блокада Ленинграда». 
Итоги конкурса подвели 8 сентября теку-
щего года. Перед жюри стоял крайне слож-
ный выбор, ведь все работы 9 архитектур-
ных бюро Санкт-Петербурга, Москвы, 
Финляндии, Германии и Норвегии выпол-
нены на высоком уровне, с большим вни-
манием к деталям и трагическим стра-
ницам нашей истории. Мы не смогли 
определить один лучший проект, посчитав, 
что таких проектов 4 – это «Студия 44», 
архитектурное бюро «Земцов, Кондиайн 
и партнеры», «Архитектурная мастерская 
Мамошина» и финское бюро Lahdelma & 
Mahlamaki. В ближайшее время нам пред-
стоит совместно с участниками событий 
тех дней, блокадниками и ветеранами 
города, определить победителя.

Сейчас проходит еще один не менее 
интересный конкурс на «симметричные 
кварталы» в Петербурге и Минске по про-
грамме российско-белорусского сотруд-
ничества. Его итоги мы также планируем 
подвести в конце года. 

– В работе над Концепцией агло-
мерации удалось ли достигнуть вза-
имопонимания с Правительством 
Ленинградской области по ключевым 
вопросам?

– В целом договоренность достигнута. 
Совместно с Комитетом по архитектуре 
и градостроительству Ленобласти опреде-
лены и согласованы границы зон взаим-
ного влияния. Достигнуты договоренности 
о размещении ряда объектов, обеспечива-
ющих жизнедеятельность города на тер-
ритории области (таких, как места ути-
лизации отходов). Определены действия 
по совместному развитию улично-дорож-

ной сети. Но в этом вопросе мы, как 
говорится, были «обречены» на успех, 
поскольку решение транспортных задач 
осуществляется в рамках Координацион-
ного совета по развитию транспортной 
системы Петербурга и Ленобласти под 
руководством министра транспорта РФ 
М. Ю. Соколова. Нами была проведена 
работа по синхронизации и стыковке 
улично-дорожной сети, определению тех-
нических коридоров. 

И, на мой взгляд, главное – достигнуто 
общее понимание, что формирование 
агломерации должно строиться на основе 
создания экологического каркаса. Однако 
здесь есть ряд вопросов, которые нам еще 
предстоит согласовать с Правительством 
Ленобласти. Не скрою, город выступает 

с максималистской позицией – созда-
ние и сохранение зеленого пояса вокруг 
Петербурга, что и было заложено в Гене-
ральных планах прошлых лет. Но жизнь 
вносит свои коррективы, и сегодня мы 
наблюдаем активное наступление на этот 
зеленый пояс зон жилищного строитель-
ства, вплотную подошедших к границам 
города со стороны области. Совместно 
с соседним регионом мы должны опреде-
лить структуру экологического каркаса, 
сочетание кольцевых и радиальных зеле-
ных зон вокруг Петербурга, закрепить их 
как территории охраняемого и сохраняе-
мого ландшафта. 

– Когда подготовка Концепции будет 
завершена?

– Уместнее говорить о заверше-
нии очередного этапа работы. В про-
цессе разработки концепции мы пришли 
к единому мнению, что она должна быть 
«живым», постоянно действующим 
и дополняемым документом, как и Гене-
ральный план. Завершение очередного 
этапа работы намечено  на ноябрь теку-
щего года.

– В июне были одобрены поправки 
в Генплан Петербурга. Некоторые экс-
перты поспешили назвать обновлен-
ный Генплан конгломератом «мертвых 
проектов». Согласны ли Вы с такой 
оценкой? 

– Такая оценка мне представляется 
субъективной и не обоснованной, я с ней 
категорически не согласен. Я отчасти 
бы понял, если бы нас упрекали за то, 
что корректировки в Генплане каса-
лись только действующих проектов, 
или нас обвиняли бы в недостаточно-
сти изменений, связанных с  проектами, 
которые еще предстоит реализовать, 
но ведь ничего подобного не произо-
шло. Генеральный план – это в принципе 
картина будущего, он содержит в себе 
проекты как находящиеся в стадии реали-
зации, так и перспективные, но отнюдь не 
«мертвые».

– Продолжается разработка Ген-
плана Петербурга на 2019 – 2043 годы. 
На какой стадии сейчас находится 
работа? 

– В основе создаваемого Генерального 
плана должны быть положения Концеп-
ции совместного градостроительного раз-
вития Петербурга и Ленобласти, о которой 
я уже говорил. Поскольку новая форма 
Генплана, предписанная федеральными 
документами, предполагает отображение 
региональных объектов, сейчас мы зани-
маемся сбором необходимых исходных 
данных. Мы уже собрали информацию 
примерно о 50 тыс. региональных объ-
ектов, которые подлежат отображению. 
Согласно поручению вице-губернатора 
Петербурга И. Н. Албина, мы создали 
так называемые «температурные карты», 
которые представляют собой анализ обе-
спеченности территорий города объек-
тами социально-культурной и бытовой 
инфраструктуры. «Температурные карты» 
позволяют определить территории особо 
острого дефицита и территории, относи-
тельно благополучные в плане обеспе-
ченности такими объектами. В Генплане 
эти данные также будут учтены. Сегодня 
Правительством Российской Федерации 
разрабатывается концепция простран-
ственного развития страны, в соответ-
ствии с которой будет откорректирована 
Концепция развития Санкт-Петербурга, – 
это «Стратегия-2030». Она также должна 
найти свое отражение в Генеральном 
плане. 

– В недавно утвержденных прави-
тельством города обновленных ПЗЗ 
установлен перечень территорий, 
которые получат развитие как КУРТ. 

Владимир Григорьев:  
«Агломерация должна быть сформирована 
с учетом экологического каркаса»
Дарья Литвинова / Удалось ли достигнуть договоренности по ключевым вопросам с Правительством Ленобласти  
в работе над Концепцией совместного градостроительного развития, когда появятся первые проекты реализации 
в рамках КУРТ и получит ли продолжение архитектурный конкурс по развитию территорий промышленного «серого 
пояса», рассказал в интервью «Строительному Еженедельнику» председатель Комитета по градостроительству 
и архитектуре – главный архитектор Петербурга Владимир Григорьев.

Не скрою, город выступает с максималистской 
позицией – создание и сохранение зеленого  
пояса вокруг Петербурга
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Город выбрал 14 территорий для 
КУРТ, но по своей инициативе будет 
развивать не все. Почему?

– Действующей редакцией Градко-
декса для осуществления деятельности 
по комплексному устойчивому развитию 
территорий определены четыре крите-
рия. Так, закон позволяет определять 
границы участков под КУРТ в ПЗЗ, где 
не менее 50% объектов – это аварийные 
здания (кроме многоквартирных домов), 
объекты, которые не соответствуют гра-
достроительному регламенту и которые 
используются не по назначению. Терри-
торий, которые бы удовлетворяли этим 
критериям, в Петербурге практически нет. 
Пока определены две – территория быв-
шей воинской части в Красносельском 
районе и территория бывшего золоотвала 
в районе Дальневосточного проспекта. 
В то же время территорий, которые нуж-
даются в КУРТ,  но находятся в част-
ной собственности, – гораздо больше. 
Поэтому и территорий, заявленных по 
инициативе правообладателей, будет 
больше. 

На данный момент нет четкого понима-
ния по поводу того, как будут строиться 
взаимоотношения по договору КУРТ, 
в котором должны быть прописаны обя-
зательства двух сторон, а также этапы 
и сроки реализации проекта. Сейчас по 
нескольким территориям как раз под-
ходим к разработке таких «пилотных» 
договоренностей. Градкодекс не содер-
жит типовой формы такого договора, 
но его и не должно быть. Для  разных 
городов и отличных градостроительных 
ситуаций эта задача может быть решена 
по-разному. 

Одна из территорий – квартал у Лигов-
ского проспекта – уже развивается в рам-
ках КУРТ. Я думаю, он станет одним из 
первых проектов, который реально пока-
жет, как будут учтены интересы различ-
ных собственников. Проектом занимается 
сильная девелоперская группа, и мы наде-
емся, что им удастся успешно решить эту 
сложную задачу.

– В прошлом году Комитет органи-
зовал и провел архитектурный кон-
курс, касающийся развития трех тер-
риторий «серого пояса». Планируете 
ли распространить эту инициативу на 
другие промышленные территории, 
нуждающиеся в реновации? 

– Прежде всего, нам удалось утвер-
диться в представлении о том, что тер-
ритории «серого пояса» должны разви-
ваться комплексно – здесь должны быть 
созданы и рекреационные, и обществен-
ные пространства, и места приложения 
труда, и жилая застройка. Конкурс пока-
зал различие подходов к решению этой 
задачи, что оправдано: для разных терри-
торий и решения должны быть индивиду-
альными. 

Развитие «серого пояса» – задача, кото-
рая стоит перед городом в целом, а не 
только перед Комитетом по градострои-
тельству и архитектуре. Первостепенное 
значение в определении векторов раз-
вития этих территорий имеет решение 

таких вопросов, как приложение труда 
и характер создаваемых производств, 
инвентаризация действующих предпри-
ятий. Это находится в ведении Комитета 
по промышленной политике и иннова-
циям Петербурга. Отдельная тема – иму-
щественные вопросы. Здесь мы ждем 
методологической поддержки от город-
ского Комитета имущественных отноше-
ний. Думаю, задачи по развитию «серого 
пояса» в той или иной степени касаются 
всех профильных комитетов. 

Безусловно, было бы очень полезно 
получить проектные решения по раз-
витию всех территорий «серого пояса». 

В рамках состоявшегося конкурса мы 
предложили архитекторам только три 
участка, в южной части города. Вместе 
с тем, такие территории есть и на севере – 
например, на Выборгской стороне. 

Одной из идей этого конкурса было 
привлечь внимание бизнеса к проектам 
развития «серого пояса», активизировать 
инвестиционный процесс вокруг этих 
территорий. Ведь, откровенно говоря, 
финансовые возможности города пока не 
позволяют говорить о преобразовании 
этих зон за счет бюджета. Во Франции, 
например, был разработан законодатель-
ный механизм, по которому построен 
район Дефанс в Париже. Это была так 
называемая концепция «националь-
ного интереса». Если территория при-
знавалась важной для развития, для нее 
разрабатывали определенные условия, 
которые никто не вправе оспаривать. Ана-
логичный пример – территория у вокзала 
Аустерлиц. У нас таких законов, к сожале-
нию, нет. 

– Исторически сложилось, что 
Петербург в определении своего архи-
тектурного облика чаще ориентиру-
ется на европейские образцы. Как 
родилась идея конкурса «Симметрич-
ные кварталы»? Опыт коллег из стран 
ближнего зарубежья может обогатить 
Петербург в архитектурном плане?

– Я бы разделил эти два вопроса – про 
конкурс и опыт. Беглого взгляда на опыт 
минчан достаточно, чтобы понять, что 
они строят с гораздо меньшей плотно-
стью, чем мы. И при этом их проекты 
являются коммерчески состоятельными. 
Если мы вдруг начнем перенимать опыт 

Белоруссии и установим для Петербурга 
коэффициент использования территорий 
около 1 или меньше, как в Минске, то, 
боюсь, налогами мы город не обогатим 
и девелоперы не увидят рентабельно-
сти в своих проектах. Вместе с тем наши 
белорусские коллеги успешно и профес-
сионально решают свои градостроитель-
ные задачи, никаких кризисных явлений, 
например, в Минске, я не увидел. 

Конкурс на «симметричные кварталы», 
на мой взгляд, очень красивая идея. Век-
тор разобщенности, который мы наблю-
даем сегодня и который отчасти поддер-
живаем сами (а иногда его навязывают 
нам извне), неправилен. Проблема раз-
общенности населения существовала 
всегда. Но всегда существовала и идея 
развития. Поэтому любые поводы для 
совместных действий и сопричастности 
друг другу сегодня можно только при-
ветствовать.

Суть конкурса в том, что наши мин-
ские коллеги проектируют жилой квар-
тал в Петербурге, а мы делаем «симме-
тричный» проект в Минске. Это покажет,  
насколько мы ушли друг от друга в своих, 
в том числе и архитектурных представ-
лениях, или все еще остаемся в похожем 
мировоззрении. В Петербурге речь идет 
о социальном жилье, этот проект будет 
реализован, он заложен в планы Комитета 
по строительству Петербурга, отражен 
в адресно-инвестиционной программе. 
Насколько я знаю, белорусская сторона 
так же серьезно подходит к вопросу реа-
лизации проекта в Минске, который 
выполнят петербургские архитекторы. 

Откровенно говоря, финансовые 
возможности города пока не позволяют 
говорить о преобразовании территорий 
«серого пояса» за счет бюджета
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Территория конкурсного проектирования 
«Белорусского квартала»  в Санкт-Петербурге 
расположена в районе Полюстрово Кали-
нинского района в окружении промышлен-
ной и жилой застройки. Площадь участков, 
предназначенных для строительства жилых 
домов, составляет 3,89 га.

Торги Фонда имущества по продаже 
исторического здания с земельным участ-
ком на Вознесенском проспекте, 36, 
назначены на 25 октября текущего года. 
Речь идет об особняке Челищева, который 
имеет статус памятника регионального 
значения. Здание много лет было жилым, 
но пять лет назад было расселено. Город 
в начале текущего года озвучивал планы 
по передаче этого здания инвестору по 
концессионному соглашению. Но позже 
было принято решение продать его на 
аукционе. Лот сформирован из земель-
ного участка площадью 0,36 га и исто-
рического дома площадью 7,4 тыс. кв. м. 
Стартовая стоимость актива – 270 млн 
рублей. Эксперты считают, что в процессе 
торга цена вряд ли значительно вырастет.

«Актив интересный, и цена невы-
сока. Но на него вряд ли будет много 
претендентов, поскольку реновация 
зданий-памятников – крайне риско-
ванный бизнес», – поясняет исполни-
тельный директор ГК «С.Э.Р.» Павел 
Бережной. 

Новый собственник здания должен 
будет за 5 лет провести его реконструк-
цию. Оценщики Фонда имущества счи-
тают, что самый перспективный вид 
использования здания после ренова-
ции – под отель класса «3 звезды». Но 
в Colliers International считают, что реа-
лизация жилищного проекта будет наи-
более интересным сценарием, поскольку 
здание расположено в жилой зоне. 

«Также достаточно интересный вари-
ант – бизнес-центр. Хотя он наверняка 
столкнется с дефицитом парковочных 
мест», – говорит директор департамента 
инвестиционных услуг Colliers 
International в Санкт-Петербурге Анна 
Сигалова.

Инвестиции в реконструкцию здания 
она оценила в 50 тыс. рублей на «квадрат» 
(общий объем вложений в этом случае 
составит 370 млн рублей). Но коммерче-
ский директор Yolkki Village Константин 
Матыцын считает, что объем инвестиций 
может составить от 500 млн до 1 млрд 
рублей в зависимости от нынешнего 
состояния объекта. «Инвестору придется 
согласовывать все работы с КГИОП, что 
может усложнить и затянуть работу», – 
говорит он.

Дом Челищева продадут под гостиницу
Михаил Светлов / Фонд имущества Петербурга в конце октября продаст историческое здание на Вознесенском 
проспекте, 36. Актив оценен в 270 млн рублей. Эксперты считают, что его логичней всего приспособить под отель.

кстати

К этому зданию присматривается московская 
компания ООО «Отель «Вознесенский». Она 
стала единственным участником первого 
аукциона по данному зданию, который был 
назначен на 6 сентября текущего года, но 
не состоялся. Как пишут СМИ, один из учре-
дителей компании – столичная ГК «Стримин-
вест», дочерняя структура Внешнеторгового 
объединения «Союз Внешстройимпорт». За 
25 лет работы ГК «Стриминвест» реализо-
вала 20 проектов недвижимости общей пло-
щадью 200 тыс. кв. м.
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Реновация зданий-памятников – крайне рискованный бизнес
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